



5 Pièces

250 m²

Réf. 9998

3 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un domaine prestigieux sécurisé, cette magnifique villa est située au cœur d'un parc paysager de 2 400 m² agrémenté d'une piscine. Le rez-de-jardin propose un espace de réception doté d'un plafond cathédrale ainsi que deux chambres avec salles de bains attenantes. Au premier étage, on découvre la chambre principale avec un dressing et une salle de bain complète. Le rez-de-chaussée abrite une spacieuse chambre avec une salle de bains complète et sa propre terrasse, ainsi qu'une buanderie. Un vaste garage et un abri voitures viennent parfaire cette propriété. Les informations sur les ...

In the heart of a renowned secure estate, this beautiful villa is nestled in a landscaped park of 2,400 m² with a swimming pool. On the ground floor, it offers a reception area with a cathedral ceiling and 2 ensuite bedrooms. On the first floor, you'll find the master bedroom with a dressing room and a complete bathroom. On the ground floor, there is a spacious bedroom with a full bathroom and its terrace, as well as a laundry room. A large garage and a carport complete the property. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website : ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

